学校便り

別府小学校

E. C. C.

花と緑と真心いっぱいの別府校



新しい年の幕開け

校長 下曽山 隆

新年明けましておめでとうございます。 旧年中は大変お世話になりました。 本年もどうぞよろしくお願いします。 別府小学校職員一同 新年になって20日が過ぎました。 令和6 (2024) 年を, 新しい気持ちでお迎えのこ

とと存じます。

1月号

令和5年は,新型コロナウイルスが5類に移行さ れましたが,インフルエンザも含め感染が拡大した り、大雨等による被害があったりと、多くの方々の

辛苦があり、日々の暮らしに追われる状況もあります。令和6年が平穏な年になると祈っておりましたが、 元日の16時過ぎに、能登半島地震が発生し多くの方が被災(死者、行方不明者含む)され、建物や道路等 の崩壊など甚大な被害が出ています。9日(火)の始業式に先立ち、大地震で亡くなられた方への黙祷を行 いました。避難所生活を強いられている方々への支援の気持ちを忘れずに生活してほしいと思います。

さて、3学期が始まり、子供たちは、それぞれに目標を立て、新しい年を迎えました。始業式では、進学・ 進級に向け、3学期は「まとめと準備」の学期であることや、考えることの素晴らしさ(詩)などを話しま した。1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」とも言われるあわただしい3学期で登校日は50日 あまりです。全ての子供たちが、元気で勉学に励み、何事にもチャレンジする日々でありたいと願うことで す。保護者・地域の皆様、どうか3学期も相変わらぬ御理解・御協力をお願い申し上げます。

本校では、読書の目安として読書冊数を設定しています。 「低学年…120 冊,中学年…100 冊,高学年…80 冊」以上 毎日20分以上、読書に親しむ子供たちであってほしいと 願っています。「親子読書」を、いい親子の触れ合いの 時間にしてください。

<人生をより深く豊かに生きる力>





別府小学校南校舎屋上からも、澄み切った空にすばらしい初日を見ることができました。本年も皆 2024年元日 様方の御多幸をお祈りします。

始業式

令和6年となり、気持ち も新たに3学期が始まりま した。始業式では児童代表 として2名の児童が3学期 の目標を発表しました。

3学期はまとめの学期になります。学習面・生活面のまとめをしっかり行い, スムーズに次年度につなが



るようにしたいですね。今学期も御協力よろしくお願いします。

集団宿泊学習

12/13·14 に5年生が南薩少年自然の家で宿泊学習を行いました。1泊2日の日程でしたが、様々な活動をとおして、友情を深めたり、

集団行動の大切さを学んだりすることができました。3学期は、経験したことを学校生活で生かすとともに、4月からの最高学年としての自覚をもちながら学校生活を送っていけるといいですね。





寄付をいただきました

昭和50年度卒業生(昭和51年3月卒業)の方々から寄付金とボールペンをいただきました。久しぶりの母校に来られて、懐かしい思い出が蘇っているようでした。

いただいた寄付金については今後の教育活動で有効活用させていただきます。ありがとうございました。



2月の行事予定

- 7日(水) 6年生平和学習
- 8日(木) 新1年生体験入学,入学説明会
- 9日(金) なわとび集会,メディアコントロール週間 (~15日(木))
- 10日(土) 家庭教育学級(親子調理教室)
- 14日(水) 学校関係者評価委員会
- 15日(木) スクールカウンセラー来校
- 16日(金) 6年生による読み聞かせ、幼保小連絡会
- 20日(火) 第8回PTA役員会
- 29日(木) 4年つばなれ式, 学級PTA, 学校保 健委員会

門松の設置 ありがとうございました

今年も水成川・南組・岡村子供会の皆様が、自治公民館のほか、学校にも門松を設置してくださいました。お蔭様をもちまして、今年も、大変気清々しくお正月を迎えることができました。

